

¿Sabe usted que ...?

... en la Escuela de Capacitación del Sindicato Nacional de la Vid instalada en los terrenos de la Casas del Campo se vienen celebrando en régimen intensivo una serie de cursillos para la perfecta formación de alumnos que acuden desde todas las provincias españolas.

Se iniciaron con el de maestros destiladores, y en la actualidad se continúa con las convocatorias de cursos para acetificadores, análisis de vinos, injerto y poda y licoristas. Los Cursillos tienen una duración de 20 días.

* * *

... el Museo del Vino de Villafranca del Panadés fundado en 1945 es hoy uno de los más completos de Europa. El Museo del Vino es la sección principal del Museo de Villafranca y su importancia en calidad y cantidad es tal que supera a todas las demás secciones juntas.

Además de las actividades de acopo, estudio, selección y clasificación del material, el Museo organiza periódicamente concursos de vinos y acoge las actividades de los amigos de la viña y del vino.

* * *

... muy pronto se va a celebrar una importante campaña de promoción de los vinos españoles en Suiza, y existe el proyecto de organizar una exposición a base de calidad para que sean degustados nuestros ca'dos en dicha nación, teniendo en cuenta la preferencia de la demanda helvética.

* * *

... Recientemente se ha celebrado una reunión de cosecheros e industriales vitivinícolas de la comarca manchega, para tratar sobre los problemas que afectan al sector vitivinícola. Esta reunión fue presidida por don Pío Miguel Irurzun, Presidente del Sindicato Nacional de la Vid.

* * *

... que los vinos y la hostelería son el complemento del turismo español, con la idea de promocionar la afición a los vinos en los profesionales de la Hostelería, el Sindicato provincial de Hostelería de Madrid, a través de la Cofradía de Santa Marta, organizó una excursión por tierras portuguesas y españolas, visitando especialmente los lugares y zonas más caracterizados por la profusión y exquisita elaboración de sus vinos.

* * *

... el Ministerio de Agricultura ha convocado como en años anteriores, y entre otros importantes premios que tienen el objeto de promocionar la investigación agraria, un premio nacional de Prensa Agrícola, dotado con 25.000 pesetas, que se otorgará al autor que presente mejores artículos y que hayan sido publicados en la prensa diaria, revistas de información general o difundidos por radio o televisión sobre agricultura, montes, ganadería o industrias derivadas, en cualquiera de sus aspectos, durante el tiempo comprendido entre el 1 de marzo de 1969 al 1 de marzo de 1970.

* * *

... en el Reino Unido se ha puesto a la venta un fumigador de cosechas economizador de mano de obra, que, aunque mecánico, tiene la misma precisión que uno manual. El operario gira la única rueda en contacto con el suelo la cual es propulsada por un motor Villiers de cuatro tiempos y 77 c.c. éste impulsa también la bomba de aspersión, que sólo funcionará cuando la rueda se mueva hacia adelante. Alternativamente, la máquina puede emplearse con un fumigador de lanza en posición estática. En lugar de un depósito químico integral que necesita ser llenado, esta máquina denominada "Fordham Herbon", utiliza el bidón en que se suministra el producto químico. Un empalme de bayoneta conecta instantáneamente el líquido con la bomba.